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El senso de chèsti dé 

 

Gh’è de ésega al mont en pòst 

del bù en pó speciàl, 

‘ndoe sa pöl rìder de göst 

po' de sé stess, sensa fas del mal. 

 

Só contét de ìga ste finestra 

da ‘ndoe àrde la zènt che la ma spiega 

come sunà en ste gran orchestra 

de la vita che töcc i dé la va ‘n scena. 

 

Me öle viver co’ i me pensér, 

visto che so mìa nasìt prope ier, 

perder tép per piàzer a j-oter 

el fa mia per me, preferèse viver. 

 

Ma bisogna ìga po' ‘l coragio de dìl 

che a ólte la nosta strada la va ciapàda i sé, 

bela o bröta gh’è de tirà drit 

e salüdàla come la vé. 

 

Forse spès sal desmentegóm 

qual pödel éser el senso de chesti dé, 

entàt che ‘nsema sal domandóm, 

scupriróm che ste senso g’ha l’óm za che. 
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Il senso di questi giorni 

 

Deve esserci al mondo un posto 

davvero un po' speciale, 

dove si può ridere di gusto 

anche di se stessi, senza farsi del male. 

 

Sono contento di avere questa finestra, 

da dove vedo la gente che mi spiega 

come suonare in questa grand’orchestra 

della vita che tutti i giorni va in scena. 

 

Io voglio vivere con i miei pensieri, 

visto che non sono nato proprio ieri, 

perder tempo per piacere agli altri 

non fa per me, preferisco vivere. 

 

Ma bisogna avere anche il coraggio di dirlo, 

che a volte la nostra strada va presa così, 

bella o brutta c’è da tirar dritto 

e salutarla come viene. 

 

Forse spesso ce lo dimentichiamo, 

quale possa essere il senso di questi giorni, 

intanto che insieme ce lo domandiamo 

scopriremo che questo senso lo abbiamo già qui. 


